

Cubano Echevarría regresa a mitín atlético de Estocolmo



Estocolmo, 30 may (PL) El cubano Juan Miguel Echevarría regresa hoy a Estocolmo para competir en la tercera parada de la Liga del Diamante de atletismo 2019, casi un año después de que estampara aquel mítico salto de 8,83 metros.

Aunque el registro no fue homologado por contar con un ligero viento a favor más de lo permitido (+2,1 metros por segundo), el suceso le dio la vuelta al orbe y confirmó el extraordinario nivel del por aquel entonces joven de 19 años.

El saltamontes caribeño había dado la clarinada unos meses antes en el Mundial de bajo techo de Birmingham, Reino Unido, al llevarse la medalla de oro y, solo días después de aquella hazaña en la capital sueca, estampó un 8,68 metros en Alemania que le valió como mejor marca personal y para liderar la temporada.

La noticia que ha calentado el ambiente para este jueves fue la ampliación del cajón de salto del Estadio Olímpico de Estocolmo, donde el 10 de junio de 2018 el cubano casi se lesiona al estirarse hasta casi los nueve metros.

Para esta competencia se espera también la presencia del principal rival de Echevarría, el sudafricano Luvo Manyonga, campeón mundial de 2017 en Londres y plata en los Olímpicos de Río de Janeiro un año antes.

De igual forma, ambos destacados saltadores deben encontrarse nuevamente el próximo día 16 de junio en Rabat, Marruecos, en la sexta parada del certamen diamantino.

Ya en el pasado mes de marzo Juan Miguel anunció sus ambiciones para la actual temporada tras un segundo semestre de 2018 afectado por lesiones.

Lo hizo por todo lo alto al estirarse hasta los 8,92 metros en la Copa Cuba de atletismo, en La Habana, aunque con +3,3 metros por segundo de aire favor.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/192103-cubano-echevarria-regresa-a-mitin-atletico-de-estocolmo>



Radio Habana Cuba